



SINDICALISTAS CAPTURADOS.— Nueve sindicalistas de la fábrica de aceites "El Dorado", que antenoche se tomaron las instalaciones de esa empresa y retuvieron a 30 rehenes, fueron capturados por la Policía de Hacienda. Ayer fueron presentados. De izquierda a derecha: Juan Francisco

Gutiérrez, Calixto de Jesús Orellana, Heriberto Vásquez Turcios, Juan Bertis, Climaco Murillo, Julio Jaime Bañera, Carlos Antonio Rodríguez, Carlos Humberto Tamayo Romero, José Ever Centeno Hernández y Juan Francisco Meléndez López.

Cámara de Comercio Declara:

La Libre Empresa no es Amenaza

De la Cámara de Comercio hemos recibido el comunicado que dice:

"Hasta hace poco tiempo —pudiera precisarse que hasta las infundadas declaraciones del Lic. Díaz Salazar, Ministro de Comercio Exterior y encargado del Despacho de Economía— todo el amplio espectro democrata cristiano del gobierno se había caracterizado, ante los ojos del pueblo salvadoreño, por un incontestable

afán de notoriedad. Las llamadas redes nacionales de la radio y la televisión, y las páginas de los diarios locales, han sido los medios escogidos para canalizar una serie de fantasías y expresiones grandilocuentes, que no han logrado ocultar la dura realidad que vivimos los salvadoreños.

"Esas fantasías y esas declaraciones se han perdido en el vacío insondable del drama nacional. Figu-

ras del sector político del gobierno han provocado reacciones de estupor, de burla, de cólera y de ironía en la sagaz y clarividente alma popular. Pero desde hace algún tiempo, han desaparecido los actores "carismáticos" y su corte de seguidores.

"Lo que al principio causó extrañeza, ahora se

Brigada Martínez Acabará con Edén Pastora

Una persona que se identificó como "el comandante segundo de la Brigada General Maximiliano Hernández Martínez, de la Zona Oriental", habló telefónicamente a nuestra Redacción para manifestar que esa agrupación tiene en mente terminar a corto plazo con la delincuencia, la criminalidad y con la guerrilla del país.

Además, añadió, que si es cierto que Edén Pastora ha ingresado a El Salvador "será ajusticiado por la Brigada, porque nuestro país no es Nicaragua".

Después de dar ese informe, colgó de inmediato el teléfono, sin aportar mayores detalles.

explica con facilidad. Los políticos de turno han cambiado de escenario. Ya no es ni puede ser el escenario criollo, en el que se escuchan muchas cosas, menos los ardentemente deseados aplausos. Ahora los escenarios son otros, desde los cuales no se puede o no se quiere ver la profundidad del drama de un país que se hunde, rotas y desquiciadas sus estructuras básicas.

"El más alto representante democrata cristiano del gobierno de la República, en actitud que nada tiene de democrata y menos de cristiana, se atreve ahora a formular declaraciones para el consumo del pueblo norteamericano, sumándose a la heterogénea gama de los que, en el exterior, distorsionan la verdad salvadoreña. Ante el periodista Raymond Bonner, del influyente periódico The New York Times, ha formulado declaraciones que, por provenir de quien es casi un Jefe de Estado, no queremos ni podemos calificar como irresponsables, tendenciosas y falsas.

Ante la confundida opinión pública de muchos sectores del pueblo de los Estados Unidos, generoso, sencillo e impresionable

como lo son la gran mayoría de los pueblos del mundo, se ha lanzado la especie de que la mayor amenaza al gobierno de El Salvador proviene de los empresarios conservado-

res, y no de las fuerzas terroristas de izquierda. El sector privado —se ha dicho al periodista Bonner— está en su ofensiva final

—Favor pase a la página 40.

Habla Sol Meza: "Si no me Acurruco a Ver Muertos Estaría Libre"

"Si yo no me hubiera acurruco para ver los muertos, estaría libre", dijo don Ricardo Sol Meza, cuando por primera vez, gracias a la gentileza del Dr. José Mauricio Paredes, Director General de Centros Penales, concedió una entrevista exclusiva a EL DIARIO DE HOY.

El señor Sol Meza, un industrial de 35 años, nos recibió en un corredor del penal en que guarda reclusión.

Para comenzar, hicimos a don Ricardo las preguntas siguientes:

—¿Por qué lo tienen a Ud. aquí, preso en Mariona?

—Por el delito de acurruarme a ver unos cadáveres. Si yo no hubiera ido a ver los muertos que estaban en el salón Las Américas, del hotel Sheraton, el 3

de enero, yo estaría gozando de mi libertad. Es que la noche que asesinaron a Rodolfo Viera, Mike Hammer y David Pearlman, yo era el Presidente del Hotel Sheraton y, por obligación, tenía que ir al sitio en donde ocurrieron los hechos, para restablecer el orden y para evitar se provocara una estampida en la pista de patinaje Copacabana, en donde se divertían más de 200 personas.

—¿Quiere Ud. decir que, cuando el señor Viera y los extranjeros fueron muertos, Ud. no se encontraba en el sitio en que fueron abatidos a tiros?

—Sobran los testigos que lo aseguran. Ellos me ubicaron en la pista de patinaje Copacabana, situada

—Favor pase a la página 9.

Capturan Sindicalistas que Tenían 30 Rehenes

Siete sindicalistas de la fábrica de aceite "El Dorado" fueron capturados por la Policía de Hacienda ayer, después que mantuvieron toda la noche como rehenes a 30 empleados de las oficinas, según los informes oficiales al respecto.

Los sindicalistas se apoderaron de las oficinas y predio de "El Dorado", el miércoles a las 21 horas 50 minutos, para exigir, como punto principal, que dejen fijos en sus trabajos a los empleados eventuales, de acuerdo con los datos.

Los sindicalistas mantu-

vieron orden durante la noche, solamente que no permitieron la salida de 30 empleados de oficina y los mantuvieron como rehenes.

Hasta ayer como a las 7 horas y 30 minutos que llegó la Policía de Hacienda, los rehenes quedaron en libertad, mientras los siete sindicalistas eran capturados y puestos a la orden de los tribunales comunes, según los informes.

A raíz de tal incidente, las oficinas de EL DORADO fueron reabiertas hasta ayer después del mediodía.

La Alianza Productiva Refuta al Ing. Duarte

De la Alianza Productiva hemos recibido el comunicado que dice:

"La Alianza Productiva de El Salvador, con el único fin de que la opinión pública nacional e internacional disponga de los elementos veraces para una percepción correcta de lo que realmente está ocurriendo en nuestro país, formula algunos comentarios sobre declaraciones que el Presidente de la Junta Revolucionaria de Gobierno, Ing. José Napoleón Duarte, hiciera a "The New York Times", que fueron publicadas el día 2 del corriente y cuyo contenido principal reprodujeron ayer los periódicos salvadoreños.

"Los comentarios son los siguientes:

"1) La Alianza Productiva considera que dichas declaraciones carecen totalmente de veracidad y fundamento, porque parten de apreciaciones tendenciosas, subjetivas y no de hechos reales.

"2) Que tales declaraciones conllevan una intención política de perjudicar más al sector productivo nacional, vinculándolo antojadizo e irresponsablemente en asuntos totalmente ajenos a su cotidiano hacer. Por lo mismo, rechaza en forma enérgica y categórica las afirmaciones peligrosas hechas por el Ing. Duarte, tales como esta que publicó el diario neoyorquino: "El Presidente de la Junta Cívico Militar que gobierna El Salvador, ex-

presó el día de hoy que la más grande amenaza para el Gobierno salvadoreño proviene de los empresarios conservadores y no de las fuerzas revolucionarias de izquierda. El sector privado, dijo el Presidente Duarte, ha iniciado su ofensiva final para derrocar al Gobierno".

"3) El contenido de esas apreciaciones vertidas por el Ing. Duarte pretenden crear en el exterior una imagen distorsionada del papel patriótico y constructivo que el sector productivo está desempeñando para salvar a nuestro país del caos económico desencadenado por la violencia política, por un lado, y las desatina-

—Favor pase a la página 11.



1,038 ATLETAS EN OLIMPIADAS.— Ayer se inauguraron las VI Olimpiadas Especiales en las cuales participan 1,038 atletas minusválidos. La ceremonia se efectuó en el Estadio de Flor Blanca, y revisió gran animación y colorido, con el desfile previo de los atletas. La inauguración estuvo a cargo de la Lic. Ruth de Sandoval, Subsecretaria de Cultura, Juventud y Deportes. Hubo gimnasia rítmica por parte de un grupo de alumnas del Instituto Nacional "Francisco Morazán".